

# BAKAMLA

## Serap Aspirasi Warga " Babinsa Koramil 1006-08/Gbt, Menghadiri Acara Jum'at Curhat Bersama Kapolsek Gambut

Maskuri - BANJAR.BAKAMLA.ID

Feb 11, 2023 - 20:10



*Serap Aspirasi Warga " Babinsa Koramil 1006-08/Gbt, Menghadiri Acara Jum'at Curhat Bersama Kapolsek Gambut*

MARTAPURA - Jaga Sinergitas TNI dan Polri serta Aparat Kecamatan diwilayah.Babinsa Koramil 1006-08/Gbt Sersan Kepala Erik.P mengikuti kegiatan " Jum'ad Curhat " bersama Kapolsek, Camat dan masyarakat .

Acara berlangsung di Balai Desa Makmur Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar turut dihadiri Sekcam Gambut H Zakaria dan Staf Kecamatan.Kepala desa dan aparat desa Makmur, Bhabinkantibmas Desa Makmur Brika Erwan serta Tokoh Masyarakat Desa Makmur.



Kapolsek Gambut Iptu H Ruspandi mengatakan kegiatan Jum'at Curhat untuk menyerap aspirasi warga dan apa apa yang menjadi keluhan dan atensi nantinya merupakan masukan untuk kita tindak lanjuti " Ujarannya"

Program 'Jumat Curhat' itu merupakan bagian dari 10 program unggulan sebagai Quick Wins Presisi atau Prediktif, Responsibilitas, Transparansi, Berkeadilan.

Ini merupakan program periodik Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo yang telah ditetapkan untuk dilaksanakan mulai 1 November sampai 10 Desember 2023 mendatang

Beberapa laporan dan masukan warga masyarakat akan kita tindaklanjuti bersama diantaranya saya dengar tadi ada keluhan yang disampaikan warga Maraknya isu penculikan anak dan sering terjadi pencurian, juga penyetruman ikan.

Bagi Warga juga yang belum mempunyai SIM akan kita bantu Mempermudah nantinya secara kolektif SIM keliling.

Dengan harapan kami dari Pihak Aparat Kepolisian juga Koramil dan Camat dimohon kerjasama terutama apa yang menjadi keluhan warga sekitar agar bisa ditindaklanjuti "Pungkas Kapolsek"

Sementara itu Danramil 1006-08/Gbt yang diwakili Babinsa sangat mendukung program yang dicanangkan oleh Bapak Kapolri.

Kegiatan ini sangatlah penting bagi masyarakat serta Babinsa dan Bhabinkamtibmas agar lebih mudah dalam menjalankan tugas pembinaan di wilayah binaan masing-masing, ujar Babinsa

Diharapkan kerjasama tetap dijakankan agar setiap persoalan yang terjadi di masyarakat dapat diselesaikan dengan cepat dan baik, ungkap Babinsa .

Sekcam Gambut H.Zakaria menuturkan bahwa acara ini sangatlah bermanfaat

bagi warga.

Sekali lagi saya mewakili camat dan warga masyarakat Gambut mengucapkan terimakasih atas Program Jumat Curhat

Secara langsung keluhan dan keinginan masyarakat dapat didengar oleh aparat kepolisian khususnya Polsek Gambut.(PENDIM1006).